

V-4-NEU1-202-2: Überall Krieg, nirgendwo Schutz

Antragsteller*innen Thomas Wiskirchen

Antragstext

Von Zeile 201 bis 204:

Als Jugendverband sind wir nicht die richtigen Ansprechpersonen, um alle kriegerischen Konflikte zu beenden. ~~Trotzdem sind~~

Gewalt und kriegerische Handlungen bleiben für uns kein legitimes Mittel der politischen Auseinandersetzung und wir ~~in einem sicher:~~ verurteilen sie ohne Ausnahme. Wir stehen zu jeder Zeit und in jedem Konflikt an der Seite der Zivilbevölkerung und jener, die sich gegen kriegerische Angriffe verteidigen müssen, und rufen zu deren Schutz auf. Die Unantastbarkeit der Menschenwürde ist auch

Begründung

Gewalt und Krieg sind für uns als pazifistischer Jugendverband inakzeptabel. Wir unterstützen das völkerrechtlich verbrieftete Recht auf Selbstverteidigung gegen gewaltvolle oder kriegerische Angriffe, wie bspw. im Fall der Ukraine, die sich gegen den völkerrechtswidrigen Angriffskrieg Russlands zur Wehr setzt.